



明治初期の柏原の  
街道すじの写真です。  
町内の森幸平さん  
(柏原)のお話です。

「右の木(写真下)は徳川(将軍)  
さんの植えた後藤の松だね。今の  
昭和放水路の東寄りだよ。昔この  
あたりは原宿と吉原宿の間の宿で、  
旅人でにぎわったそうだ。宿場の  
名物は、浮島沼でとれたうなぎの  
蒲焼きで、子供のころ食べたけれ  
どうまかったねえ。鉄道が開通し  
て街道はさびれ、昭和7年の大火  
で家並みも消えてしまつたよ」

# キヤープラン

(18)

須津中学校  
女子バスケット部



須津中学校女子バスケット部は  
早く追いつきたいと、必死に練習  
しています。村先生の指導をうけ、先輩たちに  
入学した年、須津中に来られた松  
村先生の指導をうけ、先輩たちに  
練習に耐えて優勝をつかみとるた  
め、今日もフットワークに汗を流  
しています。時には、みんなの試合に対する  
意欲が少なかつたり、何度も教わ  
ります。みんなで励まし合い、  
しかし、私たちの夢“中体連優  
勝”は、日増しに胸にふくらんで  
きます。みんなで気持を  
引き締めています。

バスケットは、団体競技です  
からチームワークが大切です。そ  
の点、私たちは、みんな仲が良いの  
で心配ありません。今まで、負け  
てきましたのだと思います。

こちら編集室  
五月晴れ。「富士見大  
通り」・「青葉通り」を  
通りの風が流れています。  
4/20号の「富士の今と昔」  
の写真(今)が裏書きでした。  
おわびして訂正します。

# 富士の今と昔(27)



国道1号線 昭和放水路付近

明治初期の柏原の宿場  
左奥の森は六王子神社



中野保育園では、  
手づくりの、こい  
のぼりをつくつ  
います。  
ことしは、父兄  
が寄附してくれた  
紙でかぶともつく  
りました。



「本物のこいのぼりを見てつくったんだ。絵具とクレヨンを使つ  
て元気なこいのぼりができたよ」と作品を手に中野保育園のお友達